



6 Pièces

329 m²

Réf. V0497AN

2 180 851 €

Tamarin

Maison à vendre (90901)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À l'ouest de l'Île Maurice, au pied de la montagne de la Tourelle, se niche le Resort Ekô Savannah. Ce domaine, imaginé comme une oasis foisonnante, réussit pleinement le mariage du luxe et de l'éco-responsabilité. Villa prestigieuse composée d'un grand séjour / salle à manger avec cuisine ouverte d'environ 90m² donnant sur la terrasse extérieur couverte avec salle à manger d'été, le jardin et la piscine. Chambre de Maître avec salle de bains et dressing ainsi que 4 autres chambres plus un dressing supplémentaire. Une buanderie, garde-manger, arrière cuisine et un garage viennent compléter cette ...

To the west of Mauritius, at the foot of the Tourelle mountain, nestles the Resort Ekô Savannah. This estate, imagined as an abundant oasis, fully succeeds in the marriage of luxury and eco-responsibility. Prestigious villa consisting of a large living / dining room with open kitchen of about 90m² overlooking the covered outdoor terrace with summer dining area, garden and pool. Master bedroom with bathroom and dressing room as well as 4 other bedrooms plus an additional dressing room. A laundry room, pantry, utility room and a garage complete this magnificent villa.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

